

## 伸び伸びと心を飛ばせて画こう

～ 五島まさを先生絵画教室・小出小学校 ～



合評会にて1人1人の作品を評価する五島氏

9月11日、仁賀保高原を会場に小出小学校絵画教室が開催されました。この教室は、にかほ市ふるさと宣伝大使であり洋画家の五島まさを氏（神奈川県）を講師に招き毎年行われており、今年で6回目を数えます。

会場に着くと児童らは思い思いの場所を選び、風車やひばり荘を入れた個性あふれる構図に挑戦。五島氏から「高原の風を感じて、伸び伸びと」などと一人ひとりがアドバイスを受け、丁寧に作業しました。「自分の色が作れている」「素晴らしい構図」などと五島氏が惚れ込む名画もたくさん誕生していました。

## スポーツの楽しみを体感する

～ 第3回BSスポーツフェスティバル～

9月15日、南極公園を主会場にBSスポーツフェスティバルが行われました。スポーツを通し生涯にわたる健康づくりを目的にNPO法人BSスポーツクラブにかほの主催で、3年目の今年は約140人が参加しました。

フェスティバルでは、老若男女が気軽に楽しめるスポーツを中心に、グラウンドゴルフやブルと呼ばれる鉄製の珠を投げ、相手チームよりも目標に近づけ、競い合うペタンクなどの競技が行われました。なかでもディスクゴルフでは、自分の投げたディスクがゴールに入る度に歓声が上がり、スポーツの楽しさを満喫していました。



狙いを定めて、目指せホールインワン！

## 延べ2,200人が来場

～ 2012白瀬・南極フェア～

9月8日、南極公園にて2012白瀬・南極フェアが開催されました。このフェアは当市出身の白瀬中尉をしのび、中尉の命日である9月4日にあわせ、26年前から毎年この時期に開催しているイベントです。

今年も、白瀬南極探検隊記念館を無料開放したほか、開南丸の模型前ステージにおいて、太鼓の披露、よさこい、フラダンス、コンサート等が午前10時30分～午後7時まで多彩に繰り広げられました。中でも東北6県之力を集結したヒーロー「ミライガー」のショーは多くの親子連れでにぎわいました。最後の花火打ち上げまで延べ2,200人が初秋のイベントを堪能していました。



「東北合神 ミライガー」がにかほ市初見参



迫力満点の音楽に合せストリートダンス



「ケースケ&マサ」の歌声と花火でフィナーレ

## 自然を体感、人力のみで海から山頂へ

～ 鳥海山シートゥーサミット 2012～

9月8日・9日、鳥海国定公園を舞台に「鳥海山シートゥーサミット2012」が開催され、全国各地から約150名が参加しました。シートゥーサミットは全国5カ所で行われており、鳥海山大会は昨年につき2回目。

8日の環境シンポジウムでは、内田正洋氏（海洋緑化協会）による基調講演「環境教育とアウトドア」などが行われました。9日の大会は、遊佐町西浜海岸をカヤックでスタートすると、自転車で鉾立駐車場まで駆け上がり、最後はゴールの大物忌神社まで登山。参加者は海から頂上までの大自然を体感でき、大満足の様子でした。



人力のみで海拔0mから標高2236mを目指す

【自立更生功労者】  
柿崎 政行（30 区）  
【団体育成功労者】  
佐藤 勇治（桂 坂）  
にかほ市身体障害者協会の会員として、他の模範となる実績に対し秋田県身体障害者福祉協会から表彰を受けました。

### 秋田県身体障害者福祉協会会長表彰

▼女性の部  
【優勝】高山 行子さん（岡の谷地2区）  
【準優勝】齋藤 トクさん（33区）  
【第3位】藤井クニ子さん（33区）

▼男性の部  
【優勝】須藤 三男さん（臨海）  
【準優勝】佐々木一嘉さん（北金浦1区）  
【第3位】能藤 芳一さん（岡の谷地1区）

### 2012白瀬・南極フェア 第1回グラウンドゴルフ大会

▼ペタンク親睦大会  
【準優勝】にかほ市Eチーム（今野嘉貞さん、渡部ナヲ子さん、阿部セツ子さん）

### いきいき長寿あきた2012 ねんりんピック中央大会